
会  長 星　　行夫

幹  事 吉野　彰芳

ＳＡＡ 佐藤　政司

遠藤　　洵

出席状況 正会員数 36 名 カード出席 3 名
本日出席会員数 20 名 本日の修正出席率 65.71 ％

◎会長挨拶－星　行夫会長
　皆さん、こんにちは。先週の例会終了後、例会会
場候補の火力さんの施設の見学をしました。ちょう
ど、工事中であり、壁の仕切りも取り払われて、会
場の大きさや配置を見ることができました。一緒に
同行した会員の方からは、十分に会場として使用で
きるのではとの意見が出されました。今後、斉藤年
度に引継ぎ、検討をお願いしたいと思います。今週
の土曜日（24 日）はいわき平ロータリークラブの 70
周年記念行事があります。吉野幹事と一緒に参加し
てきます。会長・幹事にとっては外部の最後の仕事
となります。訃報です。林会員のお母様が亡くなら
れました。告別式は 24 日となっています。ご冥福を
お祈りいたします。本日は、クラブフォーラムで次
年度委員会活動の発表になっています。次年度委員
長の方々よろしくお願いいたします。最後に、今回
私の昼例会最後の挨拶となりました。長い間、とり
とめのない話をお聞きいただき、ありがとうござい

ました。感謝申し上げます。会長挨拶を終わります。
◎幹事報告－吉野彰芳幹事

 ・只今、星会長よりお話がありま
した林会員御母堂様が 6 月 19
日御逝去されました。謹んでお
悔やみを申し上げます。
 ・国際ロータリー事務所より任命

状が届いております。渡邉公平会員と髙萩勝利会
員へ後程お渡し致します。
 ・福島民友さんから新役員体制の挨拶状が届いてい

ます。

◎各委員会報告
◇出席委員会－木村博昌副委員長

　本日の出席状況は下記の通りで
す。

◇スマイルボックス委員会－小澤啓一会員
 ・本日はクラブフォーラム次年度活動発表です。宜
しくお願いします。星会長、斉藤会長エレクト、
吉野（彰）幹事、鈴木（敏）副幹事、嵐、鈴村、
佐藤（政）、清水、佐藤（泰）、大平、木村（義）、
小澤、渡邉公平パストガバナー、木村（博）、髙萩、
吉野（嘉）、鈴木（雅）各会員
 ・本日早退ごめんなさい。根本会員

◎地区役員へ委任状授与
　渡邉公平パストガバナーと髙萩勝利会員へ委嘱状
と任命状がそれぞれガバナー事務所より届いていま
す。お渡し致しますので前の方へどうぞ。

クラブフォーラム
　　（次年度委員会活動発表）
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

イマジン ロータリー
ロータリーソング　我等の生業
－今月はロータリー
　　　　親睦活動月間です－

4つのテスト、例会出席の心得
　　　　　佐藤泰良　会員　

◎退会会員挨拶
日本製紙（株）勿来工場

木村　義英 会員
　皆さん、こんにちは。私、今日

が例会出席最後となりました。初

めて例会に出席させていただいた

のは 2017 年の 7 月で 6年間皆様にはお世話になりあ

りがとうございました。

◎クラブフォーラム（次年度活動発表）
会　長　方　針

次年度会長　斉藤　　隆
　「魅力あるクラブを作ろう」を私の年度のテーマに

致しました。いわき勿来ロータリークラブは、1961

年 12 月 5 日に創立され、今年で 62 年を迎えます。

ここ数年当クラブは会員の高齢化、世代交替もあり

会員が激減致しました。新型コロナ感染症の影響に

より活動が制限され会員増強には至りませんでした。

今年 5月からコロナも 5類になり通常例会に戻りつ

つあります。ロータリアンには公正な感性、高潔性、

リーダーシップを備えた人が多いと思います。各人

その資質は異なりますが互いにその多様性を認め合

い出会う機会を重ねていく内に仲間意識が自然と芽

生え行動や奉仕活動に参加し協力することで仲間意

識を更に高め結束力を強めることになると思います。

次年度より私と鈴木幹事で頑張りますので皆さんの

ご協力宜しくお願いします。

☆ＳＡＡ（会場監督） ＳＡＡ　嵐　　繁雄

　新型コロナウイルスの位置づけが 5類感染症にな

りました。マスク等の対応は各自の判断となります

が会員同士のコミュニケーションを沢山とっていた

だく為にもマスク着用は推奨したいと思います。

☆クラブ奉仕第一委員会 次期幹事　鈴木　敏広

　本年度のＲＩテーマ「世界に希望を生み出そう」

を念頭に地区スローガン「ロータリーの誇りを楽し

もう」を基本に魅力あるクラブ運営を目指します。

☆会員増強・ＤＥＩ委員会 小委員長　吉野　彰芳

　いわき勿来ロータリークラブの会長方針に沿って

会員増強を目指す。

☆ロータリー情報・戦略計画委員会

小委員長　星　　行夫

　ロータリー情報委員会はロータリーに関する新し

い知識や情報を提供しロータリアンとしての質の向

上に努める。

☆クラブ奉仕第二委員会 委員長　木村　博昌

　国際ロータリーのテーマである「世界に希望を生

み出そう」を基本理念に各委員会は活動計画を立案

し活力のある楽しいクラブ活動が行えるよう会員相

互のつながりを深めて行く事を目指します。

☆出席・スマイル委員会 小委員長　鈴村　正人

　2023 － 24 年度より出席委員会とスマイル委員会が

統合され、新たに出席スマイル委員会として出発し

ます。

☆プログラム委員会 小委員長　鈴木　雅之

　ロータリー活動において最も重要な例会を会長方

針のもと各委員会活動の内容を考慮して魅力ある楽

しい企画を立てたいと思います。

☆クラブ広報委員会 小委員長　遠藤　　洵

　例会毎に会報を作成し、ロータリー活動を広報す

る機会を創出してクラブの公共イメージアップを目

指します。

☆親睦活動委員会 小委員長　小澤　啓一

　会員及び新入会員がロータリー会員として活動出

来るように会員相互が認め合う関係をきづくキッカ

ケとなる活動をして行きたい。

☆職業奉仕委員会 次期幹事　鈴木　敏広

　職業奉仕がロータリーの原点と認識し会員の倫理

を高め職業を通して貢献する。

☆社会奉仕委員会 次期幹事　鈴木　敏広

　社会奉仕、環境保全活動は、社会活動やロータリー

活動において奉仕の理念を実践する為に地域社会の

ニーズをとらえ地域との共生や常に奉仕する機会を

つくる。

☆国際奉仕委員会 委員長　吉野　嘉晃

　国際奉仕委員会の活動を深める活動をする。国際

情勢の変化に理解を深めロータリークラブとして国

際奉仕委員会として必要な行動を行う。

☆青少年奉仕委員会 次期幹事　鈴木　敏広

　青少年の社会に対する奉仕活動を支援し、青少年

の社会性奉仕の心の育成に貢献する。

☆ロータリー財団委員会 小委員長　髙萩　勝利

　クラブの下支えを通じてロータリーの存在意義、

誇りを高めることを基本方針とします。

☆米山記念奨学会委員会 小委員長　清水　信弘

　米山記念奨学会の目的及び事業について会員の理

解と認識を深め積極的協力を得る為の活動を行う。




